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PEDIDO DE INFORMAÇÃO
 
O Deputado que este subscreve, com amparo no art.197 do Regimento Interno, e, considerando a atual
situação precária da Rodovia SC-108 no trecho Major Gercino/Angelina; considerando a necessidade da
realização em caráter de urgência de obras de pavimentação na Rodovia SC-108, no trecho acima
citado; considerando que as últimas fortes chuvas, cheias/inundações prejudicaram em muito a já
combalida malha viária; considerando que o acesso ao município de São João Batista até o município de
Major Gercino já foi pavimentado, à época, no Governo Luiz Henrique da Silveira; considerando as
inúmeras promessas das últimas gestões no tocante a pavimentação do referido trecho; considerando
que no ano 2020 houve inclusive lançamento de licitação para a revisão do projeto de implantação da
Rodovia SC-108 no aludido trecho de 26 km, com publicação de Edital no DOE do dia 11/11/2020, com
orçamento para contratação dos serviços à época na monta de R$ 655 mil e com prazo para execução
de 360 dias após assinatura da Ordem de Serviço; considerando que o então Governador Carlos Moisés
no ano de 2022 assinou o lançamento do edital para asfaltar da SC-108, entre Major Gercino e Angelina,
com valor base para a pavimentação dos 26 km em R$ 157 milhões; considerando que o trecho da SC-
108 se traduz como importante vetor de desenvolvimento e de integração de toda a região do Vale do
Rio Tijucas representando a criação de uma nova rota entre a região Serrana e o litoral norte do Estado;
considerando que o asfaltamento é uma luta de décadas e que a situação atual é motivo apontado como
suficiente para a adoção de medidas urgentes no sentido da realização de obras de pavimentação
daquela via; considerando que pavimentação é sinal de desenvolvimento, integração regional, atração de
turismo, emprego e renda, e, por fim, considerando, em especialíssima condição, que referida obra já
está listada no “Programa Estrada Boa”, lançado em agosto deste ano pelo Governo do Estado de Santa
Catarina (item 60/lista de obras), requer, após deliberação em Plenário, que seja encaminhado ao
Secretário de Estado da Infraestrutura e Mobilidade, o seguinte Pedido de Informação:
 
1 - Tendo em vista a inclusão da aludida obra no “Programa Estrada Boa” cuja iniciativa
do Governo do Estado priorizou para definição dos trechos, o grau de degradação da
rodovia, a demanda de tráfego, projeto e orçamento revisados, licenças emitidas e
desapropriações em andamento, qual a estimativa da Secretaria de Estado da
Infraestrutura e Mobilidade para dar início às ações práticas tendo em vista a
pavimentação da Rodovia SC-108, no trecho Major Gercino/Angelina? 
 
2 - Se há algum cronograma para as obra de pavimentação do aludido trecho?     
 
3 - Com relação ao processo de licitação para o aludido trecho da Rodovia SC-108
lançado à época, o que tem a dizer a SIE? 
 
4 - Com a notícia no início deste mês da liberação de recursos através de
financiamento oriundo do Banco Nacional de Desenvolvimento Econômico e Social
(BNDES) destinados à reforma e revitalização das rodovias estaduais catarinenses, e
que ora integram o Programa Estrada Boa, questiona-se, qual a expectativa de
disponibilização destes recursos ao Governo do Estado de Santa Catarina, já para o
ano de 2024, no tocante a inclusão desta obra de pavimentação no trecho Major
Gercino/Angelina da Rodovia SC-108?   
       

Sala das Sessões,
 
Deputado Antídio Aleixo Lunelli  
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